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如果您对烟台身边事觉得不吐不快，对自己的经历见闻有话要说，或者对烟台城市发展有自己的建议，或者读罢本报新新闻后
想谈谈看法，我们的话题版都在等着您。
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出租车统一换装，浪花扮靓港城

20日，记者从烟台开发
区政府中心交通窗口获悉，
开发区内55辆“黄绿”出租车
将统一换装改为“浪花”出租
车。此外，目前福山区出租车
统一换装“浪花”工作正在进
行中，预计5月中旬208辆出
租车将完成换装。届时，开发
区和福山区的出租车将融入
烟台“浪花”大家庭。

整合“浪花”掀巨浪，打车快餐靠“蓝白”

下期话题

今日

今年10月鲁大将喜迎
85周年华诞，届时将举办
一系列庆祝纪念活动。山
东工商学院今年9月27日
将举行学校30周年庆典活
动，回顾办学历史，展示办
学成就。在当前全社会提
倡节俭办会的大环境下，
今年烟台各个高校的校庆
活动也将一切从简，为搞
出新意 ,都主打“学术、文
化、校友”三张牌。对于高
校的做法，您有何观点？

扈刚

打工者嘛凡事考虑经济实
惠，说老实话，我平时舍不得打
车，非有急事才不得不向出租车
招手。偶尔来个亲戚需要去接
站，我都是坐公交车到车站或码
头，接到亲人后打个“浪花”回
家。前不久又去北马路汽车站接
亲戚，接着人拉上大包小裹的行
李出站打车。一瞧，门前一拉溜
好几辆车，都热情招呼，但是没

有一辆“浪花”。问下价格，到南
郊出租房要80元，乖乖，我向亲
戚苦笑。正巧此时杀过一辆“浪
花”，甭问价，招手即停，放行李
上人……到家才30元出点头。

对开发区、福山区即将把出
租车扩编进“浪花”大家庭，我特
赞成，扩吧！有人可能感觉有压
力，多个抢活儿的，是不是会影
响收入？我看不能影响啥，因为

“打车难”的问题还没解决，市民
生活质量在提升，需求在上升，

“浪花”司机师傅们不愁没钱挣。
当然，前提是你别搞什么只拉远
途客、强行拼车，以各种理由拒
载等“余外”的啰嗦。芝罘区连上
开发、福山区，让同城“浪花”涌，
这想象一下就觉得壮观。有朋友
管“浪花”叫“蓝白馒头”，有点意
思，形象生动，可不，蓝白馒头是
市民主食，“浪花”出租车是市民

“主打”出行交通工具，对头。
“浪花”扩充服务版图，锅做

大容量大饭有得吃，有益公平竞

争，更有利城市形象提升，有利
城市综合发展。多数市民认“浪
花”出租车，期望我们这张城市
名片靓些再靓些。相信包括“浪
花”在内的港城特色会吸引更多
旅游观光客，更多新生建设者来
到山海烟台，将爱植根于此。也
相信我们打工者终会加入打车
常客队伍，为“浪花”注入活力和
动力。

让我们给我们的“浪花”加
油，让浪花澎湃！

张建勇

开发区及福山区出租车统
一换装，融入“浪花”出租车大
家庭，是一件城之所需、民之
所愿的好事。如果把一个城市
比作一盘棋，出租车就是活跃
在这个棋盘上的一颗重要棋
子，它外在的形象与内在的服
务质量，不仅与城市的形象和
文明相一致，而且也是展现城
市形象与文明的一个窗口。

前些年，因工作关系，曾

经常来往于济南与各地市之
间，出租车当时给我的感觉，
就 如 同 人 们 的“ 二 八 月 乱 穿
衣”，车型杂、颜色杂、标志杂，
五 花 八 门 ，当 时 在 我 的 心 目
中，出租车就是这样的，而且
当时地市级中等城市都是这
样。直到有一天到青岛，看了
青岛市出租车那统一的颜色、
统一的车型、统一的标志，感
到出租车这样一规范，就如同
衣着杂乱的“蓝领”改为了衣
着统一整齐的“白领”，上眼多

了，整个市容都靓丽了，那白
蓝 相 间 的 颜 色 ，看 着 清 爽 惬
意，至今留在心里。

如今开发区出租车已统一
换装融入“浪花”，福山区换装

“浪花”正在进行中，这是一个
好的开端，是一个好的起步，
要想把出租车行业打造成市区
里的一道靓丽的风景，仅有一
两个区的统一，一两个公司的
更换还不够，还当逐步努力，
最终实现全市的统一。

要把出租车行业的整体素

质提上来，仅做好车外身的“换
装”还不行，还需进一步提高出
租车驾驶人员的服务意识、环境
意识及服务技能，行车在路，不
仅要让车干净、醒目、爽眼，还要
做到服务周到、细心，实现车辆
外在的形象美与内在的服务美
相统一，尽快克服和摒弃当前行
业中存有的乱停乱放、行车不文
明、地理环境掌握不熟等问题，
使驾驶人员的综合素质，能够尽
快适应于现代市区的要求，适应
于民众的要求。

统一“换装”，城之所需民之所愿

话话题题

为了振兴经济倒逼各级
政府放宽对企业发展的种种
捆绑限制，三证合一、取消许
可、放松管制，中国经济振兴
指日可待。可是一边速七票
房大热、一边韩流电视汹涌，
一边是抗日神剧肆虐……中
国还需要一个科学文化上的
全民创新万众创业。

——— 吴必虎(教授)

城市马路人行道被挤占
现象严重，原来的人行道每
每被再次分割，割出一半，作
为汽车道。我家附近学清路，
即从圣熙8号商场往北的一段
路，即便窄窄的人行道，也常
年被汽车违规停车所占据，
行人和自行车几乎无路可
走，但从来没见过有人贴罚
单。

——— 张鸣(学者)

名嘴说事

你你有有双双休休吗吗？？

漫画：夏坤

@新浪：1995年国务院发文规
定职工每日工作8小时、每周工作40

小时。记者发现不少企业职工不能
享受双休。加班补助、津贴的落实
也难保证。“五加二”“白加黑”甚至
成为不少单位公开倡导理念。

我来抛砖

@施mine：国家法定节
假日表面上照常放，然后
强制让员工在别的休息时
间补回来。

@逗比小二黑：现在私
企都是一月休四天，还得
轮休，哪来双休日一说？

@长不大的疯子-F F：
有双休不见得就很幸福，
拥有双休日的两种人，一
种是最低工资者，一种是
最高待遇者，明显我属于
前者！

@本小姐23：私企都是

以营利为目的的，私企老板
的压力大，巴不得个个员工
都能没日没夜地干活。

@忆曦阁：我们所谓的
双休就是上班时间段时刻
待命，或者轮班制度客户
找你，你就要马上给他处
理解决问题，没有加班费，
只有所谓的奖罚制度，但
是这个基本形同摆设。

@ I m 顺 ：别跟 我 提 双
休，不加班老板都得开会
批评我不上进。

来源：新浪微博
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